



Oh oh oh ! Mes très chers enfants,

C'est le Père Noël qui vous écrit !

Je suis en ce moment très occupé à préparer les cadeaux de Noël pour tous les enfants du monde entier ! Mais j'ai une merveilleuse nouvelle à vous annoncer :

Chaque année, j'envoie certains de mes lutins en voyage pour leur confier des missions spéciales et pour les récompenser de leur aide à la fabrication des jouets.

Et cette année, j'ai décidé d'envoyer un petit elfe dans votre classe !

Pour qu'il puisse venir vous rendre visite discrètement, j'ai installé une porte magique dans votre classe. Elle est toute petite et uniquement réservée à mon elfe, qui pourra entrer et sortir sans être vu, grâce à sa magie.

Mais il y a un secret que vous devez connaître :

Mon elfe est un petit être magique. Le jour, il reste immobile, comme un simple jouet. Mais la nuit, il s'éveille et explore la classe... parfois un peu trop ! Pour cette raison, je vous confie une mission très importante : le surveiller attentivement.

Et ce n'est pas tout : cet elfe n'a pas encore de nom. C'est à vous de lui en trouver un, pour qu'il se sente bien accueilli et fasse pleinement partie de votre classe.

Chaque nuit, il reviendra au Pôle Nord pour me raconter ses découvertes. Soyez attentifs, car tout ce qu'il fait doit rester secret jusqu'à Noël !

Ensemble, vous allez rendre ce mois de décembre magique et plein de surprises.

Avec toute ma magie de Noël,





Oh oh oh ! Mes très chers enfants,

C'est le Père Noël qui vous écrit !

Je suis en ce moment très occupé à préparer les cadeaux de Noël pour tous les enfants du monde entier ! Mais j'ai une merveilleuse nouvelle à vous annoncer :

Chaque année, j'envoie certains de mes lutins en voyage pour leur confier des missions importantes et les récompenser de leur aide à la fabrication des jouets.

Cette année, j'ai décidé d'envoyer plusieurs de mes petits elfes magiques dans votre classe !

Pour qu'ils puissent venir vous rendre visite discrètement, j'ai installé une porte magique dans votre classe. Elle est toute petite et uniquement réservée à mes elfes, qui pourront entrer et sortir sans être vus, grâce à leur magie.

Mais il y a un secret que vous devez connaître :
Mes elfes sont de petits êtres magiques. Le jour, ils restent immobiles, comme de simples jouets. Mais la nuit, ils s'éveillent et explorent la classe... parfois un peu trop !

C'est pour cette raison que je vous confie une mission très importante : les surveiller attentivement.

Et ce n'est pas tout : aucun d'eux n'a encore de nom. C'est à vous de leur en trouver un, pour qu'ils se sentent bien accueillis et fassent pleinement partie de votre classe.

Chaque nuit, ils reviendront au Pôle Nord pour me raconter leurs découvertes. Soyez attentifs, car tout ce qu'ils feront devra rester secret jusqu'à Noël !

Ensemble, vous allez rendre ce mois de décembre magique et plein de surprises.

Avec toute ma magie de Noël,

